



7. RECURSOS CLAVE

Para llevar a cabo este proyecto es necesario el uso de un local donde se lleven a cabo todos los movimientos de la empresa. Dentro de este debería de haber un ordenador donde se pudieran ver las gráficas de los movimientos de nuestra aplicación. También contamos con un ordenador desde el cual tener la posibilidad de seguir desarrollando nuestra aplicación y poder amoldarnos a los futuros problemas a través de actualizaciones. Además necesitaremos mesas y sillas, para hacer del local un lugar agradable donde trabajar. Al tratarse de una aplicación no necesitaremos una materia prima.

En cuanto a los recursos intelectuales, contamos con un grupo de informáticos subcontratados, los cuales resultan imprescindibles para obtener más posibilidades a la hora de nuestro lanzamiento.

Es muy importante también los recursos humanos de la empresa donde cabe destacar la calidad de equipo, la gestión de liderazgo y el trato con los clientes. La comunicación entre los integrantes del grupo resulta imprescindible para el desarrollo positivo de la empresa. Además la ética de trabajo que queremos llevar y nuestra sinceridad y transparencia con los clientes pueden ser factores que favorezcan positivamente a la empresa.

El recurso más complicado de obtener puede ser el económico. Para ello, los socios invertiremos el capital necesario para obtener buenos equipos de trabajo, así como los ordenadores, material de oficina, o el local en el que nos estableceremos, que también haremos la inversión los socios los primeros meses. Para subvencionar el desarrollo de la aplicación que llevarán a cabo los informáticos que vamos a subcontratar haremos uso de la financiación al emprendimiento de jóvenes que oferta el gobierno vasco.